

La ceremonia será el 18 de diciembre

## El PP logra que el Parlamento Europeo conceda el Premio Sájarov 2024 a Edmundo González y María Corina Machado

- Dolors Montserrat: “Europa ha lanzado un mensaje claro al mundo: la democracia es sagrada, debe respetarse y debe defenderse”
- Subraya que Maduro “secuestró la democracia” a un país con un pucherazo que ningún país ha reconocido, salvo otras dictaduras

**Bruselas, 24 de octubre de 2024** .- El Parlamento Europeo concederá el Premio Sájarov 2024 a la libertad de conciencia al Presidente electo de Venezuela Edmundo González y a la líder de la oposición, María Corina Machado, gracias a la propuesta del Grupo Popular Europeo que ha sido secundada por la mayoría de los grupos en la Conferencia de Presidentes de grupo celebrada hoy en Estrasburgo.

La portavoz del PP en el Parlamento Europeo y vicepresidenta del Grupo PPE, **Dolors Montserrat**, subrayó que este galardón “es un claro triunfo de la libertad sobre la tiranía de Maduro”. “Europa ha lanzado un mensaje claro al mundo: la democracia es sagrada, debe respetarse y debe defenderse. Conceder este premio internacional a Edmundo González y María Corina Machado es un homenaje a su lucha incansable para que el dictador caiga y la democracia regrese al pueblo de Venezuela”, manifestó.

Para Montserrat, el 28 de julio, Maduro “secuestró la democracia” a un país con un pucherazo que ningún país ha reconocido salvo otras dictaduras”. “Es una vergüenza que el gobierno de España, junto con Zapatero, sean cómplices con su silencio de las torturas, las desapariciones, los crímenes y el robo a la democracia de un país hermano como Venezuela”, expresó.

“Estoy orgullosa de la defensa de la democracia que ha hecho el Partido Popular en Europa frente a un Partido Socialista español callado ante el fraude electoral, la extorsión a Edmundo en la embajada española y los insultos que el dictador Maduro ha lanzado a todos los que hemos pedido que se cumpla lo que dijeron las urnas”, dijo la diputada. Y añadió: “Esto es un pequeño triunfo, pero la victoria solo llegará cuando caiga el tirano y la democracia triunfe. No vamos a descansar hasta que la libertad regrese al pueblo de Venezuela”.

El Parlamento Europeo celebrará la ceremonia de entrega del premio el próximo 18 de diciembre en Estrasburgo, en un acto solemne en el hemiciclo al que pueden acudir los laureados o sus representantes directos.

El premio Sájarov, dotado con 50.000 euros, reconoce la labor de personas, grupos y organizaciones que contribuyeron de forma destacada a la protección de la libertad de pensamiento, los derechos humanos y las libertades fundamentales durante el año.

Desde su creación en 1988 lo han recibido personalidades como el líder sudafricano Nelson Mandela, la joven activista paquistaní Malala Yousafzai, la organización española ¡Basta Ya! y opositores al régimen cubano como las Damas de Blanco o Guillermo Fariñas. El año pasado, el premio recayó en el pueblo ucraniano, representado por su presidente, líderes electos y la sociedad civil.